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谷口 顕会長 

第 2026回 11月 29日(水) 親睦夜間例会 
                     西川口「一徳」にて 

Ⅳ.出席・ニコニコ報告    藤原忠雄会員 

 

谷口  顕 

槙  孝夫 

磯  利昭 

 

今村  勲 

須田  清 

田中 一任 

延島 三男 

藤原 忠雄 

 

森川 昌紀 

 

9口 11,000円 累計 307,000円 

 

会員 出席 計算数 MU ％ 

20 9 15 0 60 

 

本日もよろしくお願いします 

本日もよろしくお願いします 

本格的な冬が到来しました体調に気

を付けて年内頑張りましょう 

かぜをひかないように！ 
寒くなりました 

本日もよろしくお願いします 

寒くなりました 

曇ってるよ 夕方から雨らしい 今日

もよろしくお願いします 

川口税務署より納税表彰授賞しまし

た 

このままの状況だと活力がでないと思

います。二つのクラブが一つになること

は一つの流れなのかとは思うので賛成

です。コンセプトとしては「新しいクラ

ブを作ろう」ということになるのだと思

いますが、相手があることですので全員

一致でなくては難しいと思います。クラ

ブ名はどうするのか、例会場はどこにす

るのか、進めて行くべきだとは思います

が、難しい問題です。 

合併でも統合でも良いのだと思います。

RIのテーマでも「ロータリー：変化をも

たらす」ですし、機運が高まっている時

に行わないと、機を逸してしまうことも

あります。慎重にというご意見もあると

は思いますが、機運が高まっている時に

行うことが有効な手段だと思います。 

創立 43 年になりました。しかし合併は

仕方がないことだとは思います。大きな

クラブになることは大切です。 

田中作次さんが RI 会長になる少し前か

ら八潮でたくさんのクラブが出来たの

ですが、その後 3クラブが合併いたしま

した。しかし一年経たずに、1クラブの

会員数になってしまいました。10＋10＝

20 になりますが、一年経たずに 10＋10

＝10 にならないようにしなければと考

えます。一緒に飯を食べて、一緒に旅行

をして、一緒に酒を飲んで、お互いが分

かるようになってから行動するのが理

想だと思います。ただ合同例会を行って

いるだけでは、合併しても 10＋10＝20

にはならないと思います。基本的には合

併は止むを得ないと思います。 

状況から見るとやはり合併は緊急の課

題だという気持ちになっております。し

かし、プロセスが重要ですので、問題点

をクリアにしながら進めるのが大切で

す。 

皆さんの話を聞いていますと合併は賛

成だというお話ですよね。本音を言いま

すと賛成です。会長にお任せします。 

チャーターメンバーや皆さんの前向き

なお話を聞きますと、私も賛成です。 

北東 RC の会長幹事と 4 人で話し合

いをしていますと、とても盛り上が

りますが実際合併するとなると、会

場はどこにするのか、曜日はどうす

るのか、という話になって来るとそ

こから話が進みません。合併の機運

が高まっても、会場や曜日の問題で

うまく進まないように思います。来

年からは夜間例会を合同で行うと

いう話があります。20＋15＝20にな

らないように慎重に行わなくては

ならないと思います。 

皆さんのご意見はよく分かりまし

た。私の考えは合併推進派です。ガ

バナーの話では、最近合併したクラ

ブが 3 年経たずに解散したそうで

す。人数だけではなく、人との融和

が大切だと言われておりました。12

月には、北東 RC の皆様と話し合い

の場を作りますので、会員レベルで

の話し合いをしていただけたらと

思います。 


